



P.2 Quel talent

Antoine Maceyko,
nouvel éducateur
sportif



P.3 Zoom sur...

Du sport à gogo !



P.4 Instantanés

Les derniers événements
de vos enfants

RÉCRÉ

Actions

EDITO

Chères Osnysoises, chers Osnysois,
Ce nouveau numéro de *Récré'actions* est consacré aux activités sportives, Jeux Olympiques et paralympiques obligent !
Tout d'abord, toutes nos félicitations à la classe de Mme Jaillant et ses élèves de CM2 de l'école de la Ravinière. Pour leur clip « La danse des jeux », ils ont remporté le coup de cœur de l'académie de Versailles dans le cadre d'un concours national. Bravo à tous !
Ensuite, bienvenue à Antoine Maceyko, notre nouvel éducateur sportif qui intervient auprès de plus de 1300 enfants du CP au CM2. Ce poste n'est pas une obligation pour une ville mais à Osny, nous affirmons notre volonté de proposer encore plus de sport en milieu scolaire car nous savons bien que cela facilite l'apprentissage à tous les niveaux !
Enfin, en images, vous pourrez apprécier toutes les activités sportives auxquelles vos enfants ont participé.
C'est la fin de l'année scolaire et les vacances se profilent. Nous espérons que vous pourrez tous profiter cet été de moments familiaux, sereins et joyeux.
Bonne lecture !

Votre maire, Jean-Michel Levesque

APPEL AUX DONNS POUR LA CAISSE DES ECOLES !

Comme chaque année, les parents sont sollicités pour la Caisse des écoles. À votre bon cœur Messieurs-dames !

La Caisse des écoles est un établissement public communal qui dispose d'un budget indépendant de celui de la ville. Ses ressources proviennent de la subvention de la ville (50 000 €) et des dons des familles. Elle permet de financer des activités et fournitures pour tous les écoliers osnysois, toutes les classes, toutes les écoles.

Les dons se font auprès des enseignants et le montant est libre. Tout le monde peut y apporter sa contribution : parents, grands-parents ou simples amis de l'école publique.

ZOOM SUR...

LA DANSE DES JEUX DE LA RAVINIÈRE RÉCOMPENSÉE !

La classe de CM2 d'Emmanuelle Jaillant à l'école de la Ravinière a participé, avec l'aide de la directrice Christiane Le Jehan, au concours national de la Danse des Jeux olympiques, disciplines artistique et sportive.

« Il s'agissait de suivre une chorégraphie qui célèbre les J.O. de Paris 2024 sur une musique imposée tout en proposant notre propre version. Pour cela, nous avons répété et nous sommes venus à plusieurs reprises dans le parc de Grouchy » explique l'enseignante.

Un grand bravo aux élèves et à leur professeure qui ont reçu le coup de cœur dans la catégorie école sur l'académie de Versailles. Et le retour de l'académie est dithyrambique : « Un immense bravo à vos élèves et au travail fourni par tous autour de ce projet ! Le rendu est vraiment magnifique, l'implication et l'engagement sont véritablement au cœur de votre vidéo. La présence, la qualité du mouvement et du montage, la scénographie, la dynamique du groupe... Félicitations ! »



Flashez ce Qr-code et jetez un coup d'œil à la Danse des jeux sur la chaîne YouTube d'Osny !



Coup de cœur de l'Académie pour la Danse des jeux olympiques de la Ravinière !

QUEL TALENT !

AVEC ANTOINE, LE SPORT C'EST « QUE DU PLAISIR » !

Animateur depuis 12 ans à Osny, Antoine Maceyko est le nouvel Éducateur Territorial des Activités Physiques et Sportives des écoliers osnysois. Nous l'avons rencontré pour vous !

Bonjour Antoine. Peux-tu nous raconter ton parcours ?

Je suis osnysois depuis toujours : école Paul Roth, collège La Bruyère, lycée Paul-Émile Victor... J'ai même financé mon BAFA grâce à la bourse jeunesse pour devenir animateur ! Ensuite, j'ai préparé mon BPJEPS* en alternance avec l'association Ex-æquo, experte du « Sport pour tous ».

Quel sont tes missions envers les écoles osnysoises ?

Pour chaque classe, du CP au CM2 (soit 57 classes et 1 300 élèves), je réponds aux besoins en EPS** au cours de 10 séances sur l'année. Mon poste n'existe pas partout mais ici la ville a choisi de soutenir l'éducation au sport, pour la santé et l'épanouissement physique des jeunes.

As-tu d'autres missions pour la ville ?

Oui ! J'organise les stages sportifs à chaque période de vacances scolaires, dont 3 l'été. Je participe aussi aux rencontres sportives organisées par l'USEP***, ainsi qu'aux événements sportifs de la ville comme Osny en 10 sports ou les Foulées osnysoises.



Antoine initie à l'acrosport la classe de CM2 de Myriam Omilanowski (Paul Roth).

Un agenda bien rempli en somme !

On peut le dire. En plus, je dirige cet été un séjour à la Forêt de Fontainebleau... Il va y avoir du sport !

*Brevet Professionnel de la Jeunesse, de l'Éducation Populaire et du Sport

**EPS : Éducation Physique et Sportive

***L'Union Sportive de l'Enseignement du Premier Degré

ZOOM SUR...

À FOND LA FORME !

Avec les Jeux olympiques et paralympiques (JOP) qui arrivent à grands pas, l'actualité 2024 est résolument sportive.

Petit zoom sur toutes les activités sportives proposées à vos enfants sur le temps scolaire et périscolaire.



Après le tennis, l'athlétisme et le multisports, c'est au tour du breakdance dans les écoles ! Entre Marty Daussin et les enfants de Lameth, c'est un véritable « crew » !



À l'initiative de l'USEP, une flamme 100 % Osnysoise a voyagé entre les écoles, d'avril à juin. Le 2 avril, la flamme était remise aux élèves de l'IME, premiers à partager « l'esprit JOP ».



Le 7 mars, dans le parc de Grouchy, la Course longue organisée par l'USEP invitait chaque élève de primaire à se fixer son propre objectif d'endurance et à encourager les autres.



The Queen Olympic Show, c'est le nom du clip tourné au Forum des arts, mêlant sport et hip hop fait par les CM2 de Saint Exupéry. La classe internationale !



Vendredi 14 juin : les Usépiades, rassemblent les élèves du CP au CE2 et les Mat-Usépiades, toutes les maternelles ! Des moments inoubliables, rendus possibles avec l'aide des enseignants et des parents !



Jeudi 13 juin au stade Christian Léon : l'USEP organisait les Osnylympiades, une journée « passerelle » pleine de défis sportifs partagée par tous les CM1/CM2 avec les 6^{es} du collège.



2024 marque le grand retour des rencontres inter-cantines ! Ici, les enfants de Paul Roth et Yves Le Guern qui s'affrontent (cordialement) au football.



La créativité s'accorde avec gourmandise à l'accueil de loisirs Antoine de Saint Exupéry pour le concours de gâteaux de bonbons.



Le spectacle Chantosny a réuni les écoliers osnysois sur la scène de forum : ici, la petite section de maternelle Lameth...



... et les CP-CE1 de la Ravinière.



Indispensables à la vie des bambins en maternelle, les ATSEM étaient à l'honneur vendredi 22 mars.



Visites guidées pour les écoliers osnysois pendant le Val de Viosne. Ici, l'école d'Immarmont qui a remporté le concours des jeunes artistes en herbe.



La course contre la faim : avec l'association Action contre la faim, élèves et enseignants de la Ravinière mobilisés contre la faim dans le monde sur un circuit autour de leur école.



Les enfants de l'accueil de loisirs Saint Exupéry ont offert une représentation du conte kamishibaï qu'ils ont créé pour les enfants de l'Espace de vie sociale.

